



Sportmosaik des SV Lohhof

Geschäftsstelle: Bezirksstraße 27, 85716 Unterschleißheim

Telefon 089/3 10 15 90 Fax 089/3 10 09 699

Montag – Freitag von 9.00 – 11.00 Uhr, Donnerstag von 17.00 bis 19.00 Uhr

Leichtathletik

24. Lohhofer Osterlauf am 24.03.2018

Ein erfolgreiches Laufwochenende erlebten die Trainer Marlene Escherle und Hans Michael Leistner der Leichtathletikabteilung des SV Lohhof. Mit dem Gesamtsieg bei den Schülerinnen über 2,2 km durch Noelle Konert, Jg. 2004, sowie acht Platzierungen auf dem Siegerpodest in den Klassenwertungen beim 10-km-Lauf sowie dem Schülerlauf endete der 24. Lohhofer Osterlauf.

Um 15 Uhr starteten zum 10-km-Lauf sechs Männer und eine Jugendliche des SV Lohhof. Estelle Kulow, Jg. 2002, gab ihr Debüt auf der Distanz und ging sehr couragiert an. Mit ihrem Trainer H. M. Leistner als Zugläufer lief sie an. Mit konstanten Zeiten lief sie ihr Rennen und erreichte das Ziel der Klasse WU18 in 52:28 Minuten als Zweite. Bei den Männern liefen mit Loic Kullow, Jg. 1999, in 38:08 Minuten, MU20, 3. Pl.; Wilhelm Eitel, 40:44 Min. M50, 5. Pl. und Leonardo Muffato, M 35, 41:34 Min. in der Mannschaftswertung auf den 6. Platz. Weiterhin waren Achim Baier, M50, 46:28 Min, H. M. Leistner, M 50, 48:49 Min. und Luca Otting, Jg. 2001, in 49:05 Min., MU18 mit persönlicher Bestleistung auf dem 2. Platz. In der Mannschaftswertung bedeutete dies für die drei Läufer den 16. Platz. Alle Teilnehmer beim 10-Kilometer-Lauf waren mit ihren gezeigten Leistungen für den Saisonbeginn sehr zufrieden und freuen sich auf den 25. Lauf im nächsten Jahr.



Die freudige Überraschung erzielte beim Schülerlauf Noelle Konert, Jg. 2004, mit dem Gesamtsieg bei den Schülerinnen. Ihr Trainer stellte sie im Training schon auf eine Top-Platzierung ein. Am Wettkampftag wusste Noelle zu überzeugen und ging wie gewünscht sehr stark an, beschleunigte zum Ziel hin und überquerte die Ziellinie in 9:10 Minuten. Somit erlebte sie einen glanzvollen Tag und erfreute das Trainerteam. Wie im Jahr zuvor konnte der SV Lohhof bei den Schülerinnen den Gesamtsieg einfahren.

Weiterhin lief Noah Mackedanz, MU 14, im Gesamtfeld den vierten Rang erlaufen, in 8:48 Min. und den 1. Platz in seiner Altersklasse, ein starkes Rennen. Im Zielspurt konnte er sich knapp vor dem zeitgleichen fünften Platz behaupten. Von den weiteren 15 Schüler(innen) konnten folgende Athleten sich auf dem Siegerpodest in ihren Altersklassen wiederfinden.:

Antonia Hauke, WU14, 9:35 Min. 1. Pl., gesamt 5. Platz bei den Schülerinnen

Alina Boden, WU14, 10:13 Min. 5. Pl.

Arthur Eitel, MU14, 9:48 Min. 6. Pl.

Maximilian Sieren, MU12, 10:03 Min. 12. Pl.

In den Mannschaftswertungen erreichten die Schülerinnen mit den erbrachten Leistungen den 2. Platz, nur knapp hinter dem Gewinnerteam. Bei den Schülern wurde ein beachtlicher dritter Platz erreicht. Ein weiterer 5. Platz rundete das sehr gute Ergebnis ab.

Auch erfreulich waren die gebrachten Leistungen von Patrick Herzog, MU10, in 9:51 Min, die den 2. Platz, sowie

seiner sechs Jahre alten Schwester Finja, MU10, in 11:47 Minuten, die den 3. Platz bedeuteten.

Alle Läufer hatten in den letzten vier Wochen ein gesondertes Trainingsprogramm auf den Lauf absolviert. Am Wettkampftag konnten die Athleten ihre Leistungen mit sehr guten Zeiten und Platzierungen bei den guten Wetterbedingungen abrufen.

Herzlichen Glückwunsch allen Athleten zu einem schönen Wochenende für die Leichtathleten des SV Lohhof.

Hans-Michael Leistner